



Une vidéo diffusée par les réseaux russes montre une explosion provoquée par deux drones au-dessus du Kremlin dans la nuit de mardi à mercredi. Mercredi 3 mai, Moscou a affirmé que l'Ukraine avait tenté de frapper le Kremlin pendant la nuit de mardi à mercredi.

L'armée et les services spéciaux russes auraient abattu deux drones assaillants, selon l'agence de presse russe Tass. L'attaque ukrainienne n'a pas fait de victimes et le chef de l'État n'était présent sur les lieux, précise Tass. Moscou a immédiatement dénoncé une «tentative d'acte terroriste planifié», alors que l'Ukraine a affirmé n'avoir «rien à voir» avec cette attaque.

«Deux drones qui visaient le Kremlin» ont été «mis hors service grâce à l'utilisation de systèmes radar», a indiqué la présidence russe. Les drones ont été «mis hors service, à la suite d'actions opportunes prises par l'armée et les services spéciaux avec l'utilisation de systèmes de guerre radar».

«À la suite de leur chute et de l'éparpillement de fragments sur le territoire du Kremlin, il n'y a eu ni victimes ni dégâts matériels», a ajouté le Kremlin.